

Sé que la vida.

Isis Tayri

Image not found.

Capítulo 1

Sé que la vida es el pestañear de una milésima de segundo.

Sé que la vida es la duda de si levantarme o 5 minutos más.

Sé que la vida es una puta sin tacones que te destroza el alma, según muchos para dar lecciones.

Sé que la vida es una reina sin trono, que decapita corazones y cuelga las cabezas a tu espalda.

Sé que la vida duele hasta en el dedo meñique, duele ahora, hasta lo de hace 20 años.

Sé que la vida te despierta para ir al baño siempre en el mejor momento del sueño.

Sé que es aquella que casi siempre se lleva lo que más quieres antes de que tú la abandones, que es una perra por dejarte llorando y por desorientarte para que te perdieras.

Puedo cansarme de enumerar todas las veces que la vida te la ha jugado.

Pero...

También **sé**, que guarda el primer suspiro que diste al nacer y te lo deja en la mesita de noche para las mañanas en las que necesitas aliento.

Y **sé** que es la puta que no tiene tacones porque se los tiró a la cabeza al primero que te hizo daño.

Sé que es la reina de las noches en las que pierde el sentido contigo y sabe el momento justo en el que parar el tiempo para verte girar bajo las estrellas.

Sé que la vida te trata mal, pero seamos sinceros también te trata bien.

Sé que alguna vez te preguntaste; ¿Cómo he llegado aquí? y aquellos ojos verdes te descubrieron el pastel con cuatro palabras: "Cosas de la vida".

Sé que muchas personas sobreviven, mientras tu te cansas de vivir o te aburres porque hoy la vida no te depara nada.

Sé que la vida pone en tu camino a muchas personas elegidas con detalle, muchas de ellas para que decidas como (NO) quieres ser, y luego pone a BEYONCÉ para que te pidas por navidad ser así de sexy, así de atractiva, así de diva.

Pero tu ya eres una diva, la diva de tu vida y esto es lo que te tocó vivir. Aunque no te guste tienes que caminar, a paso lento pero firme. En muchos momentos te balancearás sobre lo que puede parecer el Cañon del Colorado de tu existencia, así que se valiente, se constante, mantente

inalterable, que la vida solo es perra si tu la dejas.

Tú la construyes, ella es tu responsabilidad y tu decides. Aprende a vivir de forma que aprendas hasta de los pasos que das "en falso". Aprende también a des-aprender, a borrar y a hacer puré aquello que ya no necesitas. Acuérdate de aquel pijama que tanto querías pero que daba tanto asco que tu madre lo mandó lejos, visualiza eso y hazlo tú con todos los pijamas emocionales que llevas puestos.

Pelea por aquello que quieres, como te peleaste por aquel asiento en primera fila. Diviértete y has siempre primero lo que te haga dudar, si todo lo hiciéramos calculando cuantos amaneceres solitarios hubiéramos vivido.

Arriésgate a decir (NO) cuando lo creas necesario, pero nunca te dejes dominar por el ego, cuantas sonrisas nos habremos perdido por el puñetero orgullo.

Y la tuya que venga de serie con cada despertar, como si viniera de regalo con tu pasta de dientes, hasta cuando todo indique que no toca sonreír, porque eso no se llama aparentar, se llama talante, se llama tirar para adelante, aunque nada esté de tu parte.

No te dejes cautivar por vendedores de estrellas cuando tu ya posees el universo, ese tipo de personas son como una fiesta mediocre con la peor resaca de tu vida. Hazme el favor de enamorarte del primero al que le interese más tu estado de ánimo que tus caderas, están en peligro de extinción pero cuentan las leyendas que aún quedan.

Has lo que te haga feliz, no lo que se plantee fácil y rápido. La paciencia es una virtud y no te vas a morir por los 15 minutos que faltan para el próximo metro, a lo mejor te roban el móvil o puede que encuentres en el vagón al amor de tu vida, entre tanto indigente emocional.

Respeto, hacia a ti y hacia el que está al lado, no todos tenemos las mismas oportunidades.

Sé solidario, créeme cualquier detalle por nimio que te parezca es una forma de ayudar a los demás.

Parece mucho pero no lo es, porque en realidad no tenemos ni idea de nada. Querido amig@, disfruta porque cuando menos te lo esperes, nos vamos todos PA´L CARAJO

Así que como dijo el gran Bukowski: ENCUENTRA LO QUE TE GUSTE Y DEJA QUE TE MATE.

Namas-t